

Laval, le 20 avril 2022

Aux parents des élèves de l'édifice l'Étincelle (école la Source)

Objet : État de situation de l'édifice l'Étincelle - prolongement de l'école à distance

Chers parents,

Tel qu'annoncé la semaine dernière, nous avons procédé à des investigations additionnelles au pavillon de l'Étincelle car nous suspectons la présence de moisissure dans certains de nos locaux. Nous sommes présentement en attente des résultats de ces analyses que nous recevrons en début de semaine prochaine. Vous recevrez donc **une nouvelle communication en milieu de semaine prochaine** qui vous informera de l'état de la situation et vous donnera les détails entourant la réouverture de l'école. D'ici là, par mesure préventive, <u>l'édifice l'Étincelle</u> demeure fermé temporairement jusqu'au vendredi 29 avril inclusivement. L'édifice principal de l'école la Source demeure quant à lui ouvert comme à l'habitude.

Service de garde

Il n'y a pas de service de garde pour les élèves de l'édifice l'Étincelle pendant cette période de fermeture temporaire.

Enseignement à distance

Dans l'attente des résultats des analyses, des services d'enseignement à distance continueront d'être offerts aux élèves jusqu'au vendredi 29 avril inclusivement.

Mesures préventives

Soyez assurés que nos équipes sont présentement mobilisées afin d'étudier différentes pistes de solutions permettant un retour en classe le plus rapidement possible pour les élèves, et ce, dans les meilleures conditions qui soient. Cette fermeture temporaire nous permet de procéder à des investigations additionnelles et de valider l'étendue des travaux à effectuer. Nous prenons cette situation très au sérieux et nous souhaitons agir par prudence. La santé et la sécurité des élèves et du personnel demeurent notre priorité.

Questions ou préoccupations

Bien qu'il s'agisse d'une situation temporaire, nous sommes conscients que ces mesures particulières bousculent votre quotidien. Pour toute situation particulière, n'hésitez pas à communiquer avec nous à <u>la-source@cslaval.qc.ca</u> ou au 450 662-7000, poste 5650.

Sachez que la santé et la sécurité des élèves et du personnel sont les éléments qui guident l'ensemble de nos décisions. Nous agissons par prudence et nous tenons à vous remercier pour votre précieuse collaboration. Soyez assurés que nous vous tiendrons informés de l'évolution de la situation.

Martine Angrand Directrice École la Source Marie-Hélène Lavoie Directrice adjointe Édifice l'Étincelle